



Guarda Cámara de Diputados minuto de silencio en memoria de luchador social Ventura Gutiérrez Méndez



Ciudad de México, a 19 de septiembre de 2024. En la sesión de este jueves, el Pleno de la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio en memoria de Ventura Gutiérrez Méndez, líder del movimiento de exbraceros mexicanos.

Desde su curul, el diputado Leonel Godoy Rangel (Morena) solicitó a la Mesa Directiva guardar un minuto de silencio, pues la semana pasada falleció Ventura Gutiérrez, un migrante luchador social nacido en Puruándiro, Michoacán.

Indicó que fue quien constituyó el Braceroproa, y luchó por los braceros de los años 40 y los 50, a quienes les descontaron un porcentaje importante de sus salarios y no se les entregaron. "Él dedicó su vida a luchar por los migrantes y, en particular, por los braceros".

Por ello, pidió el minuto de silencio en memoria del luchador migrante nacido en Puruándiro, Michoacán, que desde muy niño se lo llevaron a California, Estados Unidos.

El diputado Sergio Carlos Gutiérrez Luna (Morena), en funciones de la presidencia de la Mesa Directiva, otorgó el minuto y pidió a la Asamblea ponerse de pie para guardarlo.

En la sesión de este jueves, el Pleno de la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio en memoria de Ventura Gutiérrez Méndez, líder del movimiento de exbraceros mexicanos.

01:04 PM 19/09/2024

<https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,118156/titulo,Guarda+C%C3%A1mara+de+Diputados+minuto+de+silencio+en+memoria+de+luchador+social+Ventura+Guti%C3%A9rrez+M%C3%A9ndez/>